

## Erster Weltstar-Sohn in Ansbach verkauft



*Der erstgereichte Weltstar-Sohn erlöste 17.000 Euro.*

Am Ansbacher Oktobermarkt wurde ein ansprechendes Angebot von 31 Bullen vorgestellt. Von diesen erreichten 5 Tiere die Wertklasse I. Der Spitzenbull, ein an erster Stelle typisierter Weltstar-Sohn (V: Weiburg) sicherte sich um 17.000 Euro der Besamungsverein in Neustadt/Aisch. Zwei weitere Bullen der Wertklasse I wechselten ebenfalls zum BVN. In der Wertklasse II wurden 26 Bullen angeboten. Diese wurden zu 2.025 Euro im Durchschnitt verkauft.

Mit einem Durchschnittspreis von 1.636 Euro schlossen die 43 verkauften Jungkühe die Versteigerung ab und konnten somit wieder etwas zulegen. Spitzenpreise von 2.000 Euro und darüber erreichten Tiere der Väter Raudl und Indossar. Im Durchschnitt waren die Jungkühe 646 Kilo schwer und hatten ein Tagesgemelk von 29,6 Kilo Milch.



*Eine der Spitzenkühe (V: Gepard)*

Der nächste Großviehmarkt ist am 12. November 2015.  
Die nächsten Kälbermärkte sind am 07. und 21. Oktober 2015.